



MARTIN HELBIG

*Bewerbung als Beisitzer im
Landesvorstand und
vielfaltspolitischer Sprecher von
BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN Sachsen*

ÜBER MICH

- 1986 in Radebeul geboren, im Schönfelder Hochland aufgewachsen, Abitur in Dresden
- 2008-2020 Studium in Berlin (Lehramt Griechisch/Englisch)
- seit 2014 Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
- seit 2015 Mitglied bei der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW)
- seit 2020 Lehrkraft an einer Dresdner Grundschule
- seit 2022 Beisitzer und vielfaltspolitischer Sprecher im Landesvorstand
- 2022-2024 Studium Grunschuldidaktik
- 2022-2024 Sprecher AG QueerGrün Dresden
- seit 2024 Stadtbezirksbeirat

- Mitarbeit BAG: QueerGrün
- Mitarbeit LAG: Geschlechterpolitik, Soziales und Bildung

Liebe Freund*innen,

die letzten 2,5 Jahre als Teil des Landesvorstandes waren sehr aufregend für mich. Ich habe mich in die Struktur unseres Landesverbandes eingearbeitet und so viele tolle bündnisgrüne Menschen kennenlernen dürfen. Ich durfte Sachsen im Diversitätsrat auf Bundesebene vertreten und uns bei allen Landesversammlungen und Bundesparteitagen bündnisgrün vernetzen.

Neben meinem Vollzeitjob als Lehrkraft an einer Grundschule in Dresden habe ich parallel noch Grundschuldidaktik studiert und im September 2024 erfolgreich abgeschlossen.

In unserer Partei habe ich in der Programmprozessgruppe unseres Wahlprogramms zur Landtagswahl für das Kapitel Gerechtes Miteinander stärken Verantwortung übernommen und nun bereits mehrere Wahlkämpfe von Anfang bis Ende mit begleitet. Bei der Sommertour durch Sachsen 2023 konnte in einigen Kreisverbänden mit dabei sein.

Zeit für Verantwortung und stabile Verhältnisse

Als ich meine Kandidatur als euer Landesvorsitzender online angekündigt habe, sah es am Horizont nach Brombeere in Sachsen und einer zwar nicht zufrieden stellenden, aber doch stabilen Ampel aus. Unter diesen Voraussetzungen wollte ich den Neuanfang im Landesvorstand als Vorsitzender mitgestalten. Doch dann kam alles anders. Die Dynamik, die die Ereignisse aufgenommen haben, überraschten uns alle. Und so mussten Pläne über Bord geworfen werden, um nun auf Kurs bleiben zu können, denn unsichere Zeiten erfordern Stabilität, Verlässlichkeit und klare Perspektiven.

In der Krise beweist sich der Charakter

Darum haben wir als gesamter Landesvorstand entschieden Verantwortung in genau dieser unsicheren Zeit Verantwortung zu übernehmen und euch dieses Angebot zu machen als bewährtes Team gemeinsam, geordnet und mit voller Kraft in die Bundestagswahl zu gehen. Jetzt ist die Zeit für geschlossenes Handeln für eine starke Bündnisgrüne Stimme hier in Sachsen. Ich bin überzeugt, dass wir damit auch unseren Mitgliedern, also euch, etwas Arbeit abnehmen können. So möchte ich meine ganze Kraft in ein gutes Ergebnis für unsere sächsischen Kandidat*innen einsetzen. Dieses pragmatische Vorgehen steht im Fokus meines politischen Handelns.

Im Frühjahr 2025 Neues wagen

Gleichzeitig bleibt mein Angebot bestehen, den Landesverband als Landesvorsitzender zu begleiten. Der Landesvorstand hat sich bereits darauf verständigt, im ersten Halbjahr 2025 den Übergang an eine neue Führung zu ermöglichen. Mit meiner Bewerbung möchte ich dazu beitragen, dass wir diesen Prozess gemeinsam gestalten, ohne den Fokus auf unsere aktuellen Aufgaben und Werte zu verlieren.

Für eine vielfältige Gesellschaft

Für eine neue politische Kultur des Miteinanders statt Gegeneinanders dürfen Türen nicht weiter zugeschlagen, sondern müssen geöffnet werden. Ein weiter so im Diskurs zwischen Links und Konservativ nützt nur dem Rechten Rand. Dabei ist es wenig hilfreich eine vermeintliche Mitte finden zu wollen, denn diese machen wir bereits jetzt aus. Wir sind unter vielen Anderen auch Arbeiter*innen, Angestellte, Studierende, Handwerker*innen, mal auf Jobsuche oder bereits Rentner*innen. Wir kümmern uns um unsere Angehörigen und erziehen Kinder gemeinsam, allein oder als Patchworkfamilie. Der Begriff der Mitte passt einfach nicht mehr in unsere Zeit. Die Vielfalt ist, was unsere Gesellschaft ausmacht, was unsere Gesellschaft manchmal auch anstrengt. Unsere Bündnisgrüne Vielfalt kann anstrengen, aber ich bin davon überzeugt, dass keine andere Partei das Leben so vielfältig zum Ausdruck bringt wie wir. Darum halte ich es auch für wichtig, diese Vielfalt präsent zu machen.

Als vielfaltspolitischer Sprecher werde ich den Prozess eines sächsischen Vielfaltstatuts, den viele von euch mit ihrer Klugheit und Weitsicht begleitet haben, beenden und dieses gemeinsam mit vielen Landesarbeitsgemeinschaften im Frühjahr auf einer Landesversammlung einbringen.

Ich würde mich über Eure Unterstützung freuen und stehe jederzeit für Fragen, Anregungen und einen persönlichen Austausch zur Verfügung. Lasst uns gemeinsam Verantwortung übernehmen und die Zukunft unseres Landesverbandes erfolgreich gestalten.

Dafür möchte ich um euer Vertrauen bitten.

 

KONTAKT

 0173 8624311

 martin.helbig@gruene-sachsen.de

 @helbienchen